

14.05.2004 - 11:00 Uhr

L'ASTAG fête son 25ème anniversaire

Berne (ots) -

L'Association suisse des transports routiers ASTAG a tenu le 14 mai dernier son assemblée des délégués au St. Jakob-Park à Bâle. Elle a fêté son 25ème anniversaire. L'ASTAG a été fondée en 1979 suite à la fusion des associations ASPA (Association suisse des propriétaires d'autocamions) et de TAG (Treuhandverband des Autotransportgewerbes). Selon de sources sûres, les racines du transport routier regroupé remontent jusqu'au début du vingtième siècle.

Le Président central Carlo Schmid-Sutter a insisté sur le fait que le mandat de déplacer le trafic de marchandises de la route au rail s'applique uniquement au trafic de marchandises transitant par les Alpes. Nous sommes unanimes et souhaitons un rail performant et attractif qui puisse relever ce défi. M. Schmid a constaté qu'il serait en effet insensé de vouloir transporter par la route, sur de longues distances, des marchandises qui ne sont pas fragiles et non périssables et qui ne doivent pas parvenir à un lieu précis, dans les plus brefs délais et à une date fixe. Toutefois, il faut relever le fait que près de 80 % des marchandises sont transportées par camion parce qu'il n'existe tout simplement pas d'alternative judicieuse.

Le directeur de l'ASTAG, Kandid Hofstetter a promis aux membres un soutien actif également en ce qui concerne les préparatifs en vue de l'augmentation de près de 50 % de la redevance sur le trafic des poids lourds liée aux prestations RPLP: en guise de cadeau pour le 25ème anniversaire de l'association, nous offrons aux membres des séances d'informations RPLP au prix symbolique de 25 francs. Une évolution positive se manifeste au niveau de l'effectif des membres. La légère tendance à la baisse constatée pendant des années a pu être stoppée en 2000 et depuis, la statistique montre à nouveau une tendance à la hausse. L'ASTAG vise actuellement un effectif de membres de 5'000 entreprises dans les secteurs du transport de marchandises, des cars et des taxis.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Beat Keiser
Porte-parole vis-à-vis des médias
Weissenbühlweg 3
3007 Berne
Tél. +41/31/370'85'70
Mobile +41/79/653'89'35